

«Gebraucht zu werden ist uns Menschen ein Grundbedürfnis»

Der Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen ist ein Netzwerk von Freiwilligen aus der Gemeinde. Das Ziel ist die Unterstützung von Nachbarinnen und Nachbarn in einer lebenswerten Umgebung.

Der Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen vermittelt Freiwilligenarbeit im Sozialbereich und ermöglicht solidarische Begegnungen von Menschen aller Generationen aus Muri und Gümligen. Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde können dabei auf Hilfe und Unterstützung in verschiedensten Bereichen zählen.

Interview mit Regula Meyer, Präsidentin des Vereins Nachbarschaft Muri-Gümligen:

Is der Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen neu?
Nur der Name ist seit Januar 2022 neu. Der Verein wurde im August 2001 gegründet. Da hiess er «Zyt ha für Anderi».

Was macht der Verein?
Wir verbinden Freiwillige und ihre Angebote mit Hilfesuchenden in der Gemeinde. Damit suchen wir für beide Seiten ein passendes Gegenüber und unterstützen die Freiwilligen.

Für welche Aktivitäten könnte ich Unterstützung bekommen?
Die Angebote sind sehr unterschiedlich. Einige Freiwillige begleiten Familien als Ersatz-Grossmutter, sie helfen Schülern bei den Aufgaben oder begleiten jüngere Kinder auf ihrem Weg von A nach B, sie helfen älteren Menschen bei Smartphone oder Computerfragen, sie unternehmen Spaziergänge und Ausflüge oder unterstützen Migrantinnen und Migranten im Alltag.



Nachbarschaft Muri-Gümligen
Das Freiwilligen-Netzwerk

So treten Sie in Kontakt mit dem Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen

Internet: www.nachbarschaft-mg.org
Telefon: 031 951 81 81
Mail: info@nachbarschaft-mg.org

Nachbarschaft Muri-Gümligen
Füllerichstrasse 51
3073 Gümligen

Öffnungszeiten:

Montag, 14.30 bis 17.30 Uhr in der Bibliothek
Donnerstag, 09.00 bis 11.00 Uhr Flying Büro

Das ist ein breites Angebot, was macht der Verein nicht?

Wir konkurrenzieren keine bezahlte Arbeit. Bei uns steht die Begegnung im Vordergrund. Gärtner, Taxifahrer, Babysitter oder Reinigungsfachkräfte vermitteln wir nicht. Wir können auch keine Spitex-Dienste anbieten.

Was ist der Sinn der Freiwilligenarbeit?
Sich engagieren, gebraucht zu werden ist uns Menschen ein Grundbedürfnis. Wer Zeit schenkt, kann sich auf einem Gebiet engagieren, welches ihr oder ihm besonders am Herz liegt. Zwischen Menschen entstehen über die Zeit soziale Verbindungen, wir lernen einander kennen, schenken und bekommen Vertrauen.

Wo kann ich mich als freiwillige Person melden oder wenn ich jemanden suche, der mich unterstützt?

Am einfachsten ist es, wenn Sie bei uns anrufen oder eine kurze E-Mail senden mit Ihrem Angebot oder ihrer Anfrage. Unsere Geschäftsführerin, Francine Kearns wird Sie dann kontaktieren und alles Weitere mit ihnen besprechen.

Wie kann ich den Verein Nachbarschaft Muri-Gümligen unterstützen?

Machen Sie mit als Freiwillige Person oder melden Sie sich, wenn Sie jemand suchen, der Sie begleitet. Mit einer finanziellen Unterstützung helfen Sie uns, ein «Merci-Fest» oder Weiterbildungsangebote für die Freiwilligen zu organisieren.

PD

